

EDITORIAL

Reflexionar y sistematizar ideas sobre las dimensiones metodológicas en arqueología no es frecuente (al menos en Argentina) por lo cual se aprende a tratar un sitio o yacimiento por imitación de un modelo o por intuición. No obstante, ella es una ciencia que focaliza su heurística en el acto de excavar y en la sistematización y estudio de laboratorio. Ésta es una de las cuestiones de este número de Teoría y Práctica de la Arqueología Histórica Latinoamericana. Otro aspecto de la tarea científica es la formación de sociedades de afines que la practican. Tampoco es frecuente reconstruirlas históricamente en sus intenciones, actividades e ideas. También evoca ideas un artículo dedicado a Juan Bialek Massé y su aventura personal en una Argentina que empezaba a hacerse moderna. Esta emisión de la Revista gira en torno de ideas, ideas e ideas.

Ana Rocchietti

Directora

Centro Estudios en Arqueología Histórica, Facultad de Humanidades y Artes, Universidad Nacional de Rosario

La Arqueología histórica nos obliga constantemente a repensar nuestras prácticas de investigación. En ese sentido, este nuevo número de Documentos de Trabajo propone reflexionar sobre la importancia de la excavación arqueológica comparando diferentes manuales destinados a colaborar con la práctica profesional.

Por otro lado, se presentan propuestas metodológicas vinculadas a la recuperación del patrimonio material e inmaterial y, finalmente, una lectura histórica sobre el contexto y los personajes que hicieron posible el surgimiento de la Primera Sociedad de Antropología de la Argentina (1888).

Cristina Pasquali

Secretaria de Edición General

Centro Estudios en Arqueología Histórica, Facultad de Humanidades y Artes, Universidad Nacional de Rosario